

FIGARO-CI ... FIGARO-LÀ

Les propositions du maire de Cannes

David Lisnard a effectué hier sa rentrée politique à Cannes, au cours d'un pique-nique auquel participaient quelque 2 500 personnes. Le maire UMP de Cannes en a profité pour faire des propositions, comme le regroupement du Sénat et du Conseil économique et social en une seule chambre représentant les collectivités locales, l'adoption d'un plan de redressement économique par voie référendaire et la création d'une allocation universelle de solidarité. Lisnard a aussi réclamé un contrôle des revenus et du train de vie des élus et des dépositaires de l'autorité publique.



JEAN-CHRISTOPHE MAGNET/AFP

Premier prix de la Femme d'influence

Génération Femmes d'influence, club de femmes entrepreneurs fondé par Patricia Chapelotte, présidente d'Albera Conseil, lance le 8 décembre prochain la 1^{re} édition du prix de la Femme d'influence.

Cette nouvelle récompense aura pour objet de souligner les mérites de femmes d'exception dans deux catégories spécifiques : politique et économique. S'y ajoutera un troisième prix « coup de cœur ». Parmi les membres du jury appelé à désigner les heureuses lauréates figurent notamment François Baroin, Laurence Parisot, Didier Drogba, Alain Passard ou encore Claude Bébéar.

Le traité de Paris revient au Québec

Le traité de Paris du 10 février 1763 sera exposé du 23 septembre prochain au 2 octobre au Musée de la civilisation de Québec. Par cet accord qui mettait fin à la guerre de Sept Ans, la France, sous la signature de Choiseul, abandonnait la province de la « Nouvelle France ». Huit mois plus tard, les Anglais rebaptisent celle-ci « Québec ». À un mois de la visite de François Hollande au Canada, ce prêt est d'autant plus important que ce traité, jamais exposé dans l'Hexagone, quitte pour la première fois le sol français.